

# 旭が丘小だより

## 自ら正しく行う旭っ子

令和6年4月22日 NO.3

大村市立旭が丘小学校 校長 赤木 章二

### 令和6年度の旭っ子！



新学期が始まり2週間が過ぎました。子どもたちは新しい学級、新しい友達、新しい担任、新しい環境にも少しずつ慣れ、各教室からは明るく元気な声が聞こえてきます。入学したばかりの1年生も、小学校の学習の仕方を学んだり、生活のきまりを覚えたり、初めて尽くしの毎日でした。学ぶことを楽しみながら一つ一つ身に付けているところです。右の写真は1年生の初めての給食の様子です。上手に配膳ができていました。2年生以上の子どもたちも、進級した喜びを胸に今年度の目標に向かってやる気満々の様子がうかがえます。子どもたちのやる気を大切に、充実した一年が過ごせるよう導いてまいります。



**初めての給食！**  
ボークカレー 牛乳  
ドレッシングサラダ

### 歓迎遠足！4月19日（金）

気持ちのよい青空が広がり、絶好の遠足日和のなか、歓迎遠足を実施することができました。朝から体育館で歓迎集会をしました。企画委員会のお世話で、「旭が丘小学校クイズ」や「貨物列車」で盛り上がりました。その後、赤佐古公園（1,2,6年生）と久原公園（3,4,5年生）に分かれて目的地に向かいました。1年生は6年生と手をつなぎ、楽しそうにお話をしながら歩きました。目的地では、学年・学級レクリエーションや自由遊びに夢中になっていた子どもたちでした。お待ちかねのお弁当タイムでは、愛情たっぷりのお弁当をにこにこ笑顔で食べていました。朝早くからお弁当の準備をしていただき、ありがとうございました。おかげ様で、子どもたちにとって、とても楽しい一日となりました。



今年も全国学力調査（6年）、県学力調査（5年）を行いました。国語と算数の問題に取り組みました。（6年生は、県学力調査の理科も行いました。）子どもたちは、時間いっぱい諦めることなく最後まで頑張っていました。

学力調査の結果が戻ってきましたら、お知らせします。



大村市交通安全協会の安全指導員の方に来校いただき、交通安全教室を行いました。運動場で交通ルールや横断歩道の渡り方を教えていただいた後、実際に信号機のある横断歩道で渡り方を確かめました。

手をあげて、右・左・右を確かめて渡っていました。

